

Unasur reitera llamado al diálogo político y la paz en Venezuela



Quito, 23 may (RHC) La Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) reiteró su llamado al diálogo entre el gobierno y la oposición de Venezuela, e instó a los actores internacionales a respetar la institucionalidad democrática de ese país.

“La Secretaría General de Unasur no ha dejado ni dejará de apostar por el diálogo, la convivencia y, en definitiva, la paz en Venezuela, procurando encontrar alternativas para favorecer la estabilidad política y la recuperación económica que merece la República hermana”, afirmó el bloque subregional en un comunicado.

La entidad con sede en Ecuador también exhortó a todos los actores internacionales a respetar la institucionalidad democrática de Venezuela y el derecho de los venezolanos a encontrar sus propios caminos de justicia y progreso.

El texto destaca la presencia la semana pasada en Caracas de los expresidentes José Luis Zapatero (España), Leonel Fernández (República Dominicana) y Martín Torrijos (Panamá), quienes actuaron como facilitadores del organismo integracionista suramericano para la reapertura de pláticas entre el gobierno y la oposición alrededor de la creación de una Comisión de Verdad, Justicia y Paz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94406-unasur-reitera-llamado-al-dialogo-politico-y-la-paz-en-venezuela>



Radio Habana Cuba